

REINOSA

Premio de 3.000 euros para el clásico nacional 'Casimiro Sáinz'

Los trabajos se exhibirán entre el 13 y el 28 de septiembre

13.07.2008 - JAVIER

La Casa de Cultura 'Sánchez Díaz' y el Ayuntamiento de Reinosa han convocado una nueva edición del Concurso Nacional de Pintura 'Casimiro Sáinz', dotado con un único premio por importe de 3.000 euros para la obra que resulte seleccionada por el jurado encargado de emitir el fallo. Con las obras participantes en el concurso se realizará una exposición en la sala de La Casona, que permanecerá abierta al público del 13 al 28 del próximo septiembre.

Tanto el tema como las técnicas de este concurso de homenaje al insigne artista campurriano son libres y las dimensiones del cuadro no serán superiores a los dos metros por cualquiera de sus lados, mientras el marco no excederá de tres centímetros.

El fallo se dará a conocer el día de la inauguración de la exposición. Como ya es habitual en este certamen de pintura, se establece un único premio dotado con 3.000 euros. La obra premiada quedará en propiedad del Ayuntamiento con destino a integrarse en el fondo municipal. Una reproducción de la obra que resulte premiada figurará en la portada de la convocatoria y bases del próximo concurso, mientras que en el reverso del mismo impreso serán reproducidas las obras que hayan obtenido mención honorífica. Los cuadros deberán de ser entregados, entre 20 de agosto y el 6 de septiembre, en la oficina de Turismo, ubicada en la planta baja del edificio municipal de La Casona. El Premio Casimiro Sáinz se instituyó en 1978 como un certamen para artistas locales, pasando en 1985 a tener carácter nacional.



Vista parcial del cuadro ganador de la pasada edición. / JAVIER